Sigue inconclusa obra de SIMAS

Desde hace más de dos meses, el área afectada permanece llena de escombros y en condiciones deplorables

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

www.perioadicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La reparación del sistema de drenaje realizada por el Sistema Mu-

nicipal de Aguas y Saneamiento (SIMAS) sobre la calle Zaragoza, esquina con Hidalgo, en el sector de Villa de Fuente, sigue inconclusa, generando malestar entre los vecinos y automo-





Durante semanas, permanece obra de SIMAS llena de escombros y calle en mal estado en Villa de Fuente.

vilistas.

Desde hace más de dos meses, el área afectada permanece llena de escombros

y en condiciones deplorables, sin que se termine la obra. Los residentes del sector han expresado su

frustración, señalando que el trabajo no se ha completado y que, además, los escombros tardan meses en

ser retirados, lo que afecta tanto la estética como la seguridad de la zona.

LOCAL / PÁG.2



Impone México aranceles a clavos de China

La Secretaría de Economía se percató que "las importaciones de clavos para pistola originarias de China se realizaron en condiciones de discriminación de precios'



EN REDES MUNICIPALES

Abrumador apoyo a Uber, Didi e InDriver

Jacobo Rodriguez



PACHUCA VENCE AL AMÉRICA

Pegan al líder!

Con un equipo alternativo, las Águilas perdieron por segunda vez en el torneo



Tarifas altas de taxi en Piedras Negras contrastan con uno de los precios de gasolina más bajos del país.

SEÑALAN USUARIOS

Abusan taxis con altas tarifas

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ

www.perioadicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Aunque el precio del combustible en Piedras Negras se mantiene entre los más bajos del país, con un promedio de 20 pesos por litro, los usuarios del servicio de taxi señalan que las tarifas que se cobran por viaje son considerablemente altas.

Actualmente, un viaje promedio dentro de la ciudad puede alcanzar hasta los 100 pesos, incluso cuando la distancia no supera los 10 kilómetros. En una jornada laboral de aproximadamente 10 horas, los conductores pueden realizar hasta 20 traslados diarios, generando ingresos cercanos a los 2 mil pesos por día.

El gasto en gasolina para



cubrir ese volumen de trabajo -- unos 200 kilómetros diarios— ronda los 14 litros, pero considerando condiciones reales como tráfico, uso del aire acondicionado y desgaste mecánico, los propios conductores calculan que invierten alrededor de 800 pesos diarios en combustible.

LOCAL / PÁG.2



El pueblo sabio. se manifestó en las redes oficiales pidiendo la Îlegada del servicio de transporte de aplicación

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS. COAH. - A raíz de la controversia del supuesto monopolio por parte de algunos concesionarios de taxis y el Gobierno Municipal de Piedras Negras, donde buscan eliminar todas las concesiones existentes, para que estas sean entregadas directamente a cada chofer, ha generado diversas opiniones en redes sociales entre la misma comunidad nigropetense.

A través de las redes sociales del alcalde Jacobo Rodríguez, nigropetenses exigen la llegada de Uber, Didi e InDriver a Piedras Negras, para que haya más compe-

@periodico_lavoz

Frente Inteligente No, la mayoría somos los usuarios, no los choferes ni los concesionarios. Es bueno que busques justicia para quienes han dedicado años a este trabajo, pero si tu lógica es beneficiar a las mayorías, entonces promueve la llegada de Uber o Didi, ya que pueden generar una disminución de precios y una mejora en la calidad del servicio. Así sí estarías beneficiando a la mayoría: los usuarios. Jacobo Rodriguez 3 h Me gusta Responde Fernando Campano Que se busquen otro jale lo que quieres tu son las consesiones para ti 6 h Me gusta Responder Yayo Garcia Moya Excelente noticia ya que los taxis de piedras están deplorables, huelen mal, www.perioadicolavoz.com.mx no traen aire acondicionado, se pasan los rojos y sobre todo cobran demasiado. A los nuevos concesionarios (taxistas)

> tencia y con ello mejoren los precios de este tipo de transporte, así como el servicio de reciben los usuarios, pues en algunos comentarios expresan su inconformidad algunos choferes de taxi de la ciudad.

bajar las tarifas.

"No, la mayoría somos los usuarios, no los choferes ni los concesionarios. Es bueno que busques justicia para quienes han dedicado años a este trabajo, pero si tu lógica es beneficiar a las mayorías, entonces pro-

/lavozcoahuila

Exigen al Alcalde la llegada de aplicaciones que se les exija traer seguro, que la unidad esté en óptimas condiciones y de transporte privado en Piedras Negras. mueve la llegada de Uber o Didi, ya que pueden generar una disminución de precios y una mejora en la calidad del servicio. Así sí estarías beneficiando a la mayoría: los usuarios. Jacobo Rodríguez", comentó un usuario en las redes so-

tiene tanto sentido lo que dice!?

Jajajja espero y de buena fe todo

resulte, eso beneficia también en

3 h Me gusta Responder

4 h Me gusta Responder

56 min Me gusta Responder

pagos de favores a políticos.

2 h Me gusta Pes

Beny Sabido

Fabby Moncada

Adriana Tobías

tarifas más justas. Suena bien suena

Estaría. Menos estresados cansados y

preocupados por la renta muy bienSr

Mi esposo solo tiene una concesión y no recibe \$20000 de renta como usted

dice a nosotros nos está afectando y

Y van a recuperar las que se dieron a los allegados al secretario o a los

20,000 de renta? En qué cuidad es

ciales del alcalde. "Excelente noticia ya que los taxis de piedras están deplorables, huelen mal, no traen aire acondicionado, se pasan los rojos

y sobre todo cobran demasiado. A los nuevos concesionarios (taxistas) que se les exija traer seguro, que la unidad esté en óptimas condiciones y bajar las tarifas. Familias con mejores ingresos, tarifas más bajas, unidades óptimas para trabajar, adiós al monopolio." Expresó otro usuario en los comentarios de una publicación de

primer edil. Por otra parte, hubo quienes han mostrado su inconformidad, pues argumentan que ellos solo son dueños de una concesión, aun así, el Gobierno Municipal busca quitarles su concesión bajo el argumento de un monopolio generalizado en las concesiones de taxis.

"Mi esposo solo tiene una concesión y no recibe \$20000 de renta como usted dice a nosotros nos está afectando y mucho." Mencionó Adriana Tobías en las redes sociales del alcalde de Piedras Negras.

periodicolavoz.com.mx



@periodico_lavoz



Llevaron huevo y leche a todas las regiones

El Gobierno del Estado ha completado la distribución de apoyos alimentarios de huevo y leche en las 5 regiones del

LOCAL / PÁG. 2

ANTE ARANCELES DE EU

Explora Grupo Alianza mercados globales

RAÚL ROCHA / LA VOZ

www.perioadicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La imposición de aranceles por parte de Estados Unidos a la industria automotriz mexicana no ha frenado la visión del Grupo Alianza, que ahora apuesta por expandir su presencia a nuevos mercados internacionales.

Jorge Verastegui, director de Relaciones Institucionales de la compañía, aseguró



Jorge Verastegui, director del Grupo Alianza.

que este escenario representa una oportunidad para que México y Coahuila diversifiquen sus horizontes comerciales más allá del vecino del norte.

LOCAL / PÁG.2